

Une vague de twits en faveur de la paix



La Havane, 16 mars, (RHC).- Une vague de twits pour la paix est partie ce jeudi depuis La Havane. La proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix a eu le soutien des participants à un forum qui se tenait parallèlement au siège de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, ici à La Havane.

Le professeur José Francisco Piedra défendait ainsi ce qu'il a qualifié de concept noble.

«La paix en soi, est un concept noble, un concept d'unité qui donne aux peuples la sensation d'union à l'échelle mondiale en faveur de cet important idéal. »

Nestor Garcia Iturbe, spécialiste en course aux armements et désarmement nucléaire a signalé :

«C'est clair que les armes nucléaires sont les plus dangereuses pour le maintien de la paix dans le monde. Une seule de ces armes peut détruire une ville entière, tuer des millions de personnes et mettre en danger aussi bien l'environnement que la vie des générations futures car leurs effets s'avèrent dévastateurs. Cela est confirmé par la commission de désarmement des Nations Unies. »

Dans son intervention, Luis Fernandez Tabio s'est référé aux tentatives des États-Unis de s'immiscer dans les affaires intérieures de Cuba et du Venezuela:

«Un des problèmes est l'ingérence et l'augmentation des sanctions et des agressions de divers type contre Cuba et contre le Venezuela, mais je voulais insister sur une idée qui me semble extrêmement importante. Trump de même qu'Obama ont une vision visant à atteindre absolument les objectifs des États-Unis en tant que pays impérialiste. A aucun moment nous ne pouvons oublier cela. En fait, je vous rappelle qu'au moment de la passation des pouvoirs,

Obama a déclaré à la presse que Trump et lui avaient des divergences mais qu'en réalité ce sont deux façons et deux missions à accomplir avec un même but. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/157665-une-vague-de-twits-en-faveur-de-la-paix>



Radio Habana Cuba